
 

＜週報№ 2,942＞ 3,053回例会 

２０２１年５月２８日（金） 

■会長／岩波 寿亮 ■幹事／小口 泰幸 

◆司会＝古屋了 ＳＡＡ 

◆ゲストビジター＝スポーツ少年団本部長 吉川正男様 

 ガールスカウト長野県第７団委員長 櫻井一美様 

◆出席報告 

本日 １００％ ０名欠席 

前回訂正 ８５．１１％ ８名欠席 

◆ラッキーナンバー＝№1 飯田兼光君  

◆ニコニコボックス＝●岩波寿亮君、小口泰幸君＝お久

し振りです。弁当持ち帰りの短縮例会ですがよろしくお

願いいたします●北川和彦君＝新年度発足まで後１カ月

となりました。そろそろ頭を切り替えなければと思いま

す●小平直史君、五味武嗣君＝本日は青少年奉仕委員会

の担当例会です。吉川様櫻井様宜しくお願いいたします

●小口泰幸君＝結婚記念日にお花を頂きありがとうござ

いました●小平直史君＝結婚記念日にお花を頂いて●五

味武嗣君＝結婚記念日のお花を頂きました。ありがとう

ございました●小島拓也君＝結婚記念日のお花有難うご

ざいました●飯田兼光君＝ラッキーNoにあたって。 

◆会長告知・岩波寿亮会長＝皆様お久し振りです。東海地

方までは梅雨入りしたところで中々関東甲信地方には届

きません。昨日は寒い１日の雨でしたが今日は暖かな良

い天気で、ワクチン接種の通知を待ちわびる今日この頃

です。さて前回４月９日金子市長の講話例会でした。その

後４月１４日には茅野ロータリークラブ 40周年記念例会

が行われ、ご招待で行って参りました。簡単な式典が例会

中にハイブリットを含め行われ、お弁当の持ち帰りでし

た。しかしその後の諏訪地域における飲食店クラスター

以降大変な事になりました。以降我々も例会を控えまし

た。５月８日２６００地区ローターアクトクラブの地区

大会が諏訪ローターアクトクラブをホストに「すわっチ

ャオ」を起点にハイブリットで行われました。すばらしい

大会だったと思います。ご協力いただきました諏訪ロー

タリークラブの皆様に感謝いたします。またローターア

クトの皆様に敬意を表したいと思います。茅野市の飲食

店発ではかなり私の業界人が居たらしく私の会社でもそ

こから派生した何人かの接触者が居り保健所の濃厚接触

者と自称接触者社員が出てきました。運よく土曜日で接

触以降全員が会社内に入ってないとの事で自宅待機とさ

せそれぞれＰＣＲ検査を受けさせ 1 人だけ陽性となりま

した。即会社ＨＰに公表し 2 週間後無事仕事に復帰とな

りました。会社も何事もなく終わったとのことでした。さ

て中止になった例会を担当すべくご用意いただきました

委員会の皆様には大変ご迷惑をお掛けしました。しかし

あと 1 か月あまりで北川丸に移らなければなりません。

青少年奉仕団体への活動補助金贈呈、新入会員の入会審

査も必要となりました。何とか例会を開催したいと思い

今日になりました。市内感染者が収まりませんが予防処

置をして今期を締めくくりたいと思います。 

◆幹事報告・小口泰幸幹事＝①本日はスポーツ少年団の

吉川本部長、ガールスカウト長野県第７団櫻井委員長に

お越し頂きました②５月のロータリーレートは１ドル１

０９円③理事会報告：５月２８日から再開。当面、スクー

ル形式・お弁当持ち帰り・短時間例会で承認。５月２８日

は関係団体報告、６月はクラブ計画書通り実施予定。新入

会員候補者承認の件は会員から推薦がありました３名の

方が全員一致で承認され、増澤会員選考委員長に承認頂

きましたので本日臨時理事会を開催し２回目の審議を行

います。諏訪湖クラブの沖野会長から問い合わせのあっ

た「散歩しながら諏訪湖に学ぶ」追加寄贈については岩波

会長に沖野会長の意向を再確認して頂き継続協議になり

ました。青少年活動費について岩波会長から上程され現

在ガールスカウト・スポーツ少年団の２団体を支援して

いるがこれにチャイルドラインを加えたいとの件は現理

事会では異議ないが次年度への申し送り事項とする。新

旧役員引継ぎに関しては時節柄昨年同様新旧役員・委員

長個々にて面談、メール等で引継ぎ頂く事になりました。

長野日報社から協賛依頼の長野日報創刊１２０周年特集

広告は承認④５月８日に開催された第２６００地区ロー

ターアクト第４４回地区年次大会には多くの会員の皆様

にご協力いただき誠にありがとうございました⑤北川和

彦会員にロータリー財団よりポールハリスフェローのピ

ンバッジが米山記念奨学会より米山功労者感謝状が届い

ております。後程伝達を行います⑥次週６月４日の例会

は次年度会長・幹事・役員担当のクラブ協議会です。次年

度に向けてのテーマになります⑦終了後に第１７回臨時

理事会を行います。 



◆ポールハリスフェロー、米山功労者感謝状 

 北川和彦会員 

  

ピンバッジ、感謝状  

の伝達式 

 

◆クラブフォーラム  

関係団体活動報告、支援奉仕活動費贈呈 

●ガールスカウト長野県第７団委員長 櫻井一美様＝ガ

ールスカウト長野県第７団委員長の櫻井一美と申します。

本日はお招きありがとう

ございます。お手元に資

料を配りましたので、ご

覧になりながらお聞きく

ださい。ガールスカウト

長野県第 7団は、諏訪の地

に発団し 60年目を迎えました。これも皆様方からのご理

解とご協力によるものと感謝しております。昨年は新型

コロナウイルス感染症の影響で様々なことが中止や延期

となってしまった反面、お家でチャレンジステイホーム

バッジへの取り組みや長野県連盟行事へのオンラインで

の参加など、新しい活動方法を見出すチャンスを得るこ

とができました。日本連盟では昨年 100周年を迎え、2021

年新たな一歩を踏み出すにあたり、12年後の 2032年にこ

うなっていたいというビジョンを描き進み始めました。

また、持続可能な開発目標 SDGs の中の目標 5・ジェンダ

ー平等を実現しようを主軸に年代に合わせた方法での取

り組みを進めています。2020 年度から先月までの活動の

様子のプリントを配付してありますが、感染対策をしな

がら、本来の対面活動も数多く行うことができました。2

月のワールドシンキングデイには様々な困難に置かれて

いる人々のためのワッペンでホンジュラスを救うプロジ

ェクトに賛同し、4年から 6年生のスカウトがホンジュラ

スについて調べる取り組みをしました。今年度、小学生部

門は畑作りにチャレンジし、先日、カボチャとトウモロコ

シを植えました。畑作業を通じて様々なことが学べると

思います。これからも家庭や学校では体験できないプロ

グラムを計画し、子供の記憶に残る活動を心がけていき

たいと思います。簡単ではありますが、2020 年度の報告

とさせていただきます。これからもどうぞよろしくお願

いします。 

●諏訪市スポーツ少年団本部長 吉川正男様＝諏訪市ス

ポーツ少年団本部長の吉川正男です。毎年賛助金をいた

きお礼を申し上げます。令和 3 年度事業計画と予算につ

いて報告させていただきます。内容について少し説明を

させていただきます。まず令和 2年度の活動について、新

型コロナの影響で 9 月まで全ての大会が中止となりまし

た。ただしそれぞれの単位団、それぞれのチームにおいて

は、9月より活動をしております。今年の 3月、4月は卒

業式、入学式にコロナの影響があってはいけないという

ことで、体育館の使用が禁止になり、各団から活動できな

いとの事で、諏訪市の教

育長の方に、使用の許可

を申請したが、計画通り

には使えなかったという

苦い経験をしております。

4 月 3 日の結団式につい

ては、ヨットハーバーから石彫公園までの清掃活動で社

会奉仕をしております。約 450名ぐらいの団員、父兄・指

導者が参加して、綺麗になったと思っております。4月 10・

11 日野球大会は、無事諏訪市の予選を開催することがで

きました。そこまでは順調でしたが、コロナの影響で、5

月 22日の野球大会は伊那地方のチームが出場辞退になり

まして、これは全国大会まで行く大会なのですが、悔しい

思いをしたのではないかなと思っています。卓球大会は、

高森町で行われる予定でしたが、延期になり、中止にまで

はなってないのですけど、コロナの影響がまだ残ってい

るので、心配をしております。諏訪市の今年の大きなビッ

グイベントとして、損保ホールディングスが主催「SOMPO

ボールゲームフェスタ」が計画されていて、午前中に、保

育園児を中心にして、スポーツに親しむことを実施する。

午後からは、小学生を対象に 4 種類のボールゲームを楽

しんでもらい、9月に実施、計画を進めております。予算

面については、補助金、賛助金がいかに大きな割合になっ

ているということが予算書の方からわかると思います。

スポーツ協会の補助金も諏訪市内の企業からの賛助金に

頼って、ここにいらっしゃる会社の方からもいただいて

いると思っております。やはり企業活動は、業種によって

は非常に厳しいという声を聞いておりまして、本当にご

苦労されている事に感謝したいと思っております。昨年

度からスポーツ少年団指導者を登録するのに、費用がか

かることになり、各単位団に負担軽減のために指導者補



助金を出しております。我々としては、ボランティアで指

導しているのに、指導者の登録をするのにお金を払わな

いといけないっていうのは、矛盾しているのではという

思いはあるのですけど、上の方で決まったことなのでし

ょうがないかなと。団員の減少、指導者の減少、今後どう

なるのか、心配をしております。本日の諏訪市スポーツ少

年団の報告とさせていただきます。本当にありがとうご

ざいます。 

 

 

 

支援奉仕活動費贈呈 

 

 

 

◆今後の例会日程 

 

6月 4日 金 クラブ協議会 次年度会長幹事役員 

6月 11日 金 創立記念例会  

6月 18日 金 退任役員挨拶 


